

Chili : Des restes humains découverts près d'un ancien centre de torture à Santiago



La Havane, 7 octobre, (RHC)- Le propriétaire d'une maison qui jouxte un ancien centre de torture de la dictature militaire chilienne a découvert des restes humains et des munitions de guerre dans son vide sanitaire.

L'immeuble est situé dans le quartier de Ñuñoa, à Santiago du Chili, et la maison voisine a été pendant de nombreuses années la caserne Ollagüe, occupée par la Direction nationale du renseignement (DINA), la police politique du régime d'Augusto Pinochet (1973-1990).

À la suite du coup d'État contre le gouvernement de l'Unité populaire et son président Salvador Allende, la DINA a été chargée d'enlever, de torturer et d'exécuter des milliers de personnes, et 50 ans plus tard, on ignore toujours où se trouvent plus d'un millier de victimes.

Une équipe de la police d'investigation s'est rendue sur le site pour recueillir les squelettes et commencer l'analyse correspondante, dans le but d'essayer d'identifier leur propriétaire.

Cette découverte fait suite à celle, la veille, des restes d'une mâchoire humaine dans les locaux du programme des droits de l'homme du ministère de la justice.

Les ossements ont été découverts accidentellement par un agent de nettoyage.

Un programme national de recherche des détenus disparus a été lancé récemment dans le but de clarifier les circonstances et le sort des victimes de ce crime contre l'humanité.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336014-chili-des-restes-humains-decouverts-pres-dun-ancien-centre-de-torture-a-santiago>



Radio Habana Cuba